

L'Indépendant, 05/08/24

Osséja : rencontre avec David et Mickaël, vacanciers au camping El Pailles



David, Mickaël et Tigrou au sommet du Carlit.

Accompagnés de leur chat Tigrou, David et Mickaël ont planté leur tente au camping de la commune.

Originaires de Rouen, David et Mickaël Leblond viennent depuis plusieurs années au camping El Pailles, avec la même envie de découvrir, échanger, se reposer chaque été pour trois semaines. Rencontre avec ces deux jeunes amoureux de la montagne et Tigrou, leur compagnon qui les accompagne dans toutes leurs aventures.

Depuis combien de temps venez-vous au camping El Pailles ?

Depuis 8 ans. Pour ma part j'étais déjà venu dans les années 90 (David), et 3 ans pour Tigrou notre chat Bengal, qui est déjà bien connu des habitants du village et des vacanciers habitués.

Comment se déroulent vos vacances ?

Nous adorons randonner, chaque été nous avons un objectif. Nous venons juste de faire le Carlit au lever de soleil, accompagné d'un guide et de Tigrou bien sûr !

Qu'aimez-vous retrouver au camping et dans le coin ?

Nous avons nos petites habitudes : le pot d'accueil et les repas concerts avec une excellente paella au camping. Nous faisons chaque été un tour de Train jaune, une journée, c'est notre rituel.

Quelle est la suite pour vous ?

Nous adorons ce petit coin de paradis, nous avons quelques projets en tête et nous réfléchissons à venir poser définitivement nos valises ici. Ce qui est sûr, c'est que nous reviendrons l'été prochain avec comme objectif le Canigou.